



Nous commençons la semaine avec une expulsion.

Une famille devait être expulsée pour non paiement de loyer... Oh le scandale... On demandera à tous les propriétaires de s'offusquer de ce problème. Demandez à ces derniers, s'ils ne sont pas non plus en difficultés à cause de ces non paiements de loyer...

Mais le problème est tout autre dans ce dossier. La personne est logée dans un garage, l'appartement n'apparaît pas au cadastre. Le propriétaire ne paie pas de taxe foncière correspondante... Bref un dossier comme on les aime. Quoiqu'il en soit nous ne pouvons pas prendre parti pour l'un ou l'autre, tant les deux, le propriétaire et le locataire, ont tort.

Monsieur Piel : « Pas d'expulsion sans relogement » c'est déjà une devise prise par la préfecture... et c'est à cause de principes comme celui-ci qu'il y aura de moins en moins de logements à louer.

L'ASGASC et ses nouveautés

L'AGASC propose de nouvelles activités comme des séances d'attelage au centre équestre, mais aussi du beach tennis et beach volley au tennis-club de montaleigne, des cours de danses en société et d'étirement à la maison pour tous...

[A découvrir](#)

Courageux mais pas téméraire

Marc Moschetti vient de prendre part à l'élection présidentielle en soutenant Nicolas Sarkozy mais cela a été un prétexte pour annoncer son arrivée à Saint Laurent du Var. Et là, le soutien est bien moins risqué. Nous sommes une ville de droite et cela l'a toujours été. Autant il faut du courage pour soutenir en ce moment notre président, autant cela est un peu facile pour tenter de rallier les suffrages dans notre ville.

Ils seront nombreux à être présents dans moins de 3 ans sous la bannière UMP ou dissident UMP avec les Revel, Ségura et maintenant Moschetti.

On rappellera simplement à M. Marc Moschetti que le nom ne suffit pas pour se faire élire, il lui suffira de demander à Henri !

[Son site](#)

Presse : Une chambre des métiers toute neuve

De vrais travaux d'Hercule sont en cours avenue Léon-Bérenger près de Cap 3000. D'énormes engins sont en action depuis plusieurs semaines derrière une palissade métallique. Le nouveau siège de la chambre de métiers est en cours de construction : un bâtiment exemplaire à basse consommation, et même producteur d'énergie.

Une semaine à Saint Laurent du Var

Écrit par saintlaurentduvar.net
Dimanche, 30 Octobre 2011 10:32

Le chantier doit être inauguré officiellement aujourd'hui en présence de Christian Estrosi, d'Eric Ciotti et d'autres personnalités.

« Dans quinze jours, toutes les parois moulées devraient être posées », commente Paul de Coninck, le « monsieur Bérenger » de la chambre de métiers. Fin 2012, la chambre de métiers devrait commencer à regrouper dans ce nouveau bâtiment tous ses services fonctionnels et d'accueil aux artisans. Une simplification appréciable pour le personnel et tous les professionnels.

[La suite](#)

A suivre !